

EHPAD BETHLEEM

ETABLISSEMENT D'HÉBERGEMENT POUR PERSONNES ÂGÉES DÉPENDANTES
PARAY LE MONIAL

Présentation

49 places

L'EHPAD Bethléem, entièrement rénové en 2005 est entouré d'un parc verdoyant qui offre un cadre de vie agréable à proximité du centre-ville de Paray-Le-Monial. C'est dans un climat convivial, familial et dans la culture des valeurs de l'association que le personnel œuvre au quotidien en privilégiant l'écoute, le respect des soins et le rythme de vie des aînés.

Conditions d'admission

Aucun détail

EHPAD BETHLEEM

15 AV BETHLEEM
71600 PARAY LE MONIAL

Inspiration chrétienne

Lieu de prière présence religieuse

Fondé en 1926 par la congrégation des Auxiliaires du Sacerdoce, l'EHPAD Bethléem accueille encore aujourd'hui une communauté de religieuses âgées qui participent à la vie spirituelle de la maison. Une chapelle est accessible à tous les résidents au sein de l'EHPAD.